

令和3年第1回双葉町議会定例会を招集いたしましたところ、議員各位におかれましては、大変お忙しい中、ご出席を賜り誠にありがとうございます。

1 2月定例会以降の行政経過についてご報告いたします。

新型コロナウイルス感染拡大のため、1月3日に開催を予定しておりました令和3年双葉町成人式を延期、双葉町賀詞交換会を中止といたしました。

2月2日、平成16年8月以来更新してまいりました町内での交通死亡事故ゼロが、6,000日を達成いたしました。未だ町内の大部分が東日本大震災と福島第一原子力発電所事故による避難指示区域に設定され、その一方で復旧・復興事業が進み、交通量が増加しているにもかかわらず交通死亡事故ゼロが続いていることは、関係機関のご努力の賜物であります。

悲惨な交通死亡事故が発生しないよう、引き続き関係機関とともに呼びかけを行ってまいります。

2月5日、令和2年度第3回双葉町学校等施設在り方検討委員会が開催され、双葉町内の教育施設の活用等について協議をいただき、答申が決定されました。委員会終了後、11人の検討委員会委員を代表し、江井俊雄委員長から館下明夫教育長に答申書が手渡されました。

2月12日、令和2年度第2回総合教育会議を開催し、双葉町学校等施設在り方検討委員会から提出された「双葉町内学校等施設の在り方について」の答申内容をもとに、双葉町内の既存教育施設である小中学校、学校給食センター、図書館、歴史民俗資料館の利用可否等について協議をしました。

2月13日23時8分頃に発生した福島県沖地震により福島県内でも震度6強を観測しました。本町では震度6弱を観測し、ただちに災害対策本部会議を開催し、翌朝から双葉町内の公共施設等の被害調査を実施いたしました。今回の地震では津波が発生しなかったことも幸いし、町内では産業交流センターの設備などに被害がありましたが、大きな被害はありませんでした。

来年春ごろの住民帰還を目標としている本町としましても、引き続き防災対策に取り組んでまいります。

最後に本定例会に提案いたしました、案件について申し上げます。

専決処分の承認が1件、条例の制定が3件、条例の一部改正が10件、町道路

線の廃止と認定が各 1 件、請負契約の一部変更が 1 件、請負契約の締結が 5 件、土地の取得が 1 件、令和 2 年度補正予算（案）が 5 件、令和 3 年度一般会計・特別会計当初予算（案）が 6 件、人事案件が 4 件、合わせて 38 件となりますので、慎重なるご審議をいただき、議決賜りますようお願い申し上げて行政報告いたします。